

# *Denuncian en la ONU preocupación por uso de drones contra civiles*

---



Naciones Unidas, 27 oct (RHC) La relatora especial de la ONU para las ejecuciones extrajudiciales, sumarias o arbitrarias, Agnes Callamard, expuso su preocupación por el impacto en la población civil del uso de drones en la cruzada antiterrorista.

Ciertamente es un problema y un asunto que desde mi mandato seguimos de cerca, dijo la experta francesa en declaraciones a Prensa Latina, tras presentar en la Asamblea General de las Naciones Unidas su reporte de gestión, esta vez centrado en el tema de los migrantes y refugiados, en particular la impunidad que rodea la muerte de muchos de ellos.

De acuerdo con Callamard, el empleo de vehículos aéreos no tripulados y artillados despierta diversas inquietudes, desde la selección de los blancos hasta el respeto a principios internacionalmente reconocidos como la necesidad y la proporcionalidad.

En particular, la relatora especial insistió en el posible uso indiscriminado de esos artefactos en escenarios de conflicto y en la ausencia de una verificación judicial transparente en los países que los utilizan acerca de las operaciones con los mismos.

Desde hace una década, la cuestión de los drones genera debate, a partir de su inclusión, sobre todo por Estados Unidos, en la campaña contra el terrorismo.

En Yemen, Paquistán, Somalia y Paquistán, decenas de personas han perdido la vida por ataques de esos aparatos, pese a no tener relación alguna con grupos terroristas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145699-denuncian-en-la-onu-preocupacion-por-uso-de-drones-contra-civiles>



**Radio Habana Cuba**